



# かけはし



## 小中学生エール花火を見た 3年生佐々木●●さんの日記です



九月二日(水)

私は、二日連続花火を見ました。丸い花火が五つに分かれて光る花火があつて、仕組みが気になつたりしてびっくりしました。

ほかには、二つだと思つたのから、花火がたくさん出てきて、いつまで続くのかとわくわくしました。そして、火花からまた花火が出てくるというものをくり返す花火があつて、この花火を考えた人や、作つた人がとてもすごいなと思ひました。

このほかにも色がくるくるかわつたり、連発の花火などがあつたりして、近くで大曲の花火を見ているようでした。

今日もまた見られるといいです。少しずつ花火のひみつをくわしく知つて、もっと好きになりたいです。

このたびの事業は、コロナの影響を受けている子どもたちへのエールの気持ちに加え、花火の街大仙市のふるさと教育の意味合いを込めて実施されたものでした。本校の子どもが、こんなにもすてきな感想をもち、しかも表現して伝えてくれたこと、ほんとうにうれしいですね。大仙市並びに花火業者、ほかたくさんの方関係者のみなさんも喜んでくれることでしょう。



## 前期のまとめに向かって **まなび** を追究する 市教育アドバイザー訪問・県教育庁出張所長等訪問・指導主事計画訪問

先週から3度ほど、お客様から学習の様子を見ていただく機会が続きました。その都度、子どもたちは、学習規律が身に付けていて落ち着いて取り組んでおり、一生懸命に考え、発表していたとお褒めの言葉をいただいております。また、更なるステップアップのためにと、いただいた助言を力に、教材準備に取り組む先生方の姿もうれしく、前期のまとめに向かって学びの充実を感じています。

### 学習支援員が1名が加まりました



●●●● ●●●●  
●●●● ●●●● 先生

今月から、学習支援として週3日程度で午前中に勤務しています。

学級は固定せずに入ってもらっていますが、どの学級にいても様子を見ながらそっと声をかけ、サポートしてくれており、まだ3日目ですが、ひっぱりだこです。どうぞよろしくお願いいたします。

### PTA窓拭き作業で環境アップ

皆様 ありがとうございます

